
Giora.docx                                                        Seite 1 von 6 
 

Kurz-Kolumne im Januar 2024 von Andi Reinhard 
English text version after the photos page 5. 

Giora Feidman, der jüdische Klarinettist, geboren in 
Argentinien, 1956 nach Israel ausgewandert, Israel 
Philharmonic Orchestra, einer der bekanntesten 
Klezmer Musiker der Welt, tourte mit seinem 
Programm «Klezmer Tango» auch mit Konzerten in 
der Schweiz. In einem seiner letzten Konzerte wo ich 
ihn sah und hörte (Kongresshaus Zürich, etwa vor 13 
Jahren) sagte er vor der Zugabe folgendes: «Als 
Zugabe habe ich die palästinensische und die 
israelische Nationalhymne zu einem Musikstück 
zusammengefügt, das wollen wir jetzt für euch 

spielen. Denn es ist nämlich so: 7 Millionen Israelis und 4 Millionen Palästinenser möchten gerne in 
Frieden zusammenleben. EINIGE WENIGE WOLLEN DAS NICHT !!! 
 
Das war für mich eine der stärksten Aussagen in diesem schon über 50 Jahren andauernden Konflikt, 
aber auch das grösste Dilemma der Weltpolitik der letzten 80 Jahre schlechthin. EINIGE WENIGE sind 
die vor allem westlichen Eliten aus Wirtschaft, Politik und den Institutionen (UNO, WHO, WEF etc.) die 
seit Jahren versuchen, ihre geopolitischen Ziele zur definitiven Machtübernahme der ganzen 
Weltbevölkerung skrupellos durchzusetzen (Pandemievertrag, digitale Währung, Schaffung von Angst-
Szenarien zur Sanierung der Industrien, totale digitale Kontrolle der Menschen, Stellvertreter-Kriege 
etc.) Mit der Pandemie 2020 ist es erstmals gelungen, die Gesellschaften massiv zu entzweien und 
gegeneinander aufzuhetzen, so dass die Menschen unter der anhaltenden Staats- und 
Medienpropaganda begannen, das Denken einzustellen, die Augen und die Ohren zu verschliessen, was 
ich ehrlich gesagt bis zu einem gewissen Grade auch verstehen und nachvollziehen kann. Somit wurden 
politische Kritik und wissenschaftlicher Diskurs, einst Grundpfeiler der demokratischen Gesellschaften, 
endgültig abgestellt und skrupellos eliminiert. Der Weg ist offen für «die neue Weltordnung (NWO) 
und Great Reset (WEF)», die grosse Schlacht um die Welt-Vorherschaft -unipolarer Westen oder 
multipolare Welt der südlichen Halbkugel - die letzte grosse Ausbeutung von unserer Mutter Erde ist 
voll im Gange. In diesem Kontext sind auch die grossen Ereignisse der letzten Jahre zu sehen: 
P(l)andemie als eines der grössten Verbrechen gegen die Menschheit, lange vorbereitete und gut 
geplante Stellvertreter-Kriege in der Ukraine und in Palästina, Kriegshetze gegen weitere «grosse 
Feinde» der westlichen Allianz, militärische Aufrüstung in noch nie dagewesenem Ausmass, atomare 
Bedrohung, Rot-Grün als Kriegsparteien, Bereitung einer neuartigen sozialistischen Diktatur, 
Faschismus und Nazitum in neuen politischen Gewanden etc.. Dazu schweigen mehrheitlich die 
(Mainstream-)Medien, Regierungen und Institutionen….und vor allem die westlichen Gesellschaften, 
die Menschen wie Du und ich – und was mir vor allem als einer aus derselben Gilde unerklärbar ist – es 
schweigen die meisten Kunstschaffenden!   
 
Der Völkermord in Gaza ist der definitive Zerfall der derzeit moralgetriebenen westlichen 
Wertegesellschaft.  
 
Wer das unterstützt oder wegsieht, hat ganz einfach jede Menschlichkeit und Empathie verloren. 
Zudem häufen sich die Beweise, dass der brutale und unentschuldbare Angriff der Hamas vom 
israelischen Geheimdienst Mossad (mit Hilfe der CIA) inszeniert wurde (False Flag), denn die 
Palästinenser müssen weg, um die Gasvorkommen vor der Küste Palästinas zu nutzen. Die 
entsprechenden Verträge mit den westlichen Ölfirmen sind längst unterzeichnet. Mittlerweile melden 
sich selbst israelische Journalisten und bezichtigen ihre eigene Armee, mit Friendly Fire ihre eigenen 
Leute umgebracht zu haben. Krieg ist eben immer schmutzig und nimmt mit Gaza eine neue, sehr 
schmutzige Dimension an. Das führte soweit, dass westliche Politiker diesen Genozid zur Staatsraison 
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erklärten……. was für ein Niedergang!.....aber auch eine deutliche Warnung an uns Menschen, wie wir in 
Zukunft miteinander umzugehen gedenken (Die Würde des Menschen ist unantastbar).   
 
Ein Stellvertreterkrieg im Nahen Osten gehört auch zur geopolitischen Strategie der USA und ihren 
westlichen Vasallen, um das rasante Wachstum der BRICS Staaten auszubremsen, denn diese bedrohen 
den Petrodollar und damit die Weltvormachtstellung der USA und ihrer Verbündeten massiv. Dabei 
sind die ständigen Provokationen offensichtlich, den Iran und andere arabische Staaten der Region, die 
ab 1.1.24 ebenfalls zu BRICS gehören, in diesen Krieg mit hineinzuziehen. Der Kampf um die westliche 
Weltvorherrschaft und den Erhalt unseres Konsumwahnsinns nimmt immer groteskere, skrupellose 
und unerträglichere Formen an. Ignoranz und Arroganz ändert nichts an dieser Tatsache und kostet vor 
allem immer mehr Menschenleben (Kollateralschäden), derzeit Tausende von Kindern in Gaza. Auge 
um Auge, und die Welt wird/ist blind (Gandhi)! 
 
Sollte dieser Text nachträglich die Weihnachts- und Neujahrswünsche relativieren, so ist das gewollt 
und richtig, denn die ganze westliche, christliche Wertegemeinschaft hat kaum versucht, gegen den 
Völkermord in Gaza aufzuschreien und ihn sofort zu stoppen, während «Stille Nacht» und «Happy 
New Year» millionenfach durch den Äther brausten. Aber es ist leider die Wirklichkeit einer neuen 
Zeitepoche mit Ungeheuerlichkeiten, die offenbar die Massen der BürgerInnen sprachlos macht.  

Ob das ein gangbarer Weg in eine Zukunft für unsere Menschheitsfamilie, unsere Kinder und 
Enkel ist, bezweifle ich derzeit vehement.  

English text version after the photos page 5. 

Bilder zum Thema: 
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Short column in January 2024 by Andi Reinhard 

Giora Feidman, the Jewish Clarinettist, born in Argentina, 
emigrated to Israel in 1956, Israel Philharmonic Orchestra, 
one of the most famous Klezmer Musicians in the world, also 
toured with his program "Klezmer Tango" with concerts in 
Switzerland. In one of his last concerts where I saw and heard 
him (Kongresshaus Zurich, about 13 years ago), he said the 
following before the encore: "As an encore, I have combined 
the Palestinian and Israeli national anthems into one piece of 
music, which we want to play for you now. Because the fact is: 
7 million Israelis and 4 million Palestinians would like to live 
together in peace. A FEW DO NOT WANT THAT !!! 

For me, that was one of the strongest statements in this 
conflict, which has been going on for over 50 years, but also 

the biggest dilemma in world politics in the last 80 years par excellence. A FEW are the mainly Western 
elites from business, politics and the institutions (UN, WHO, WEF, etc.) who have been trying for years 
to ruthlessly push through their geopolitical goals for the definitive takeover of the entire world 
population (pandemic treaty, digital currency, creation of fear scenarios for the rehabilitation of 
industries, total digital control of people, proxy wars, etc.). ) The 2020 pandemic has succeeded for the 
first time in massively dividing societies and turning them against each other, so that people began to 
stop thinking and close their eyes and ears under the persistent state and media propaganda, which I 
can honestly understand and sympathize with to a certain extent. Political criticism and scientific 
discourse, once the cornerstones of democratic societies, were finally shut down and ruthlessly 
eliminated. The way is open for "the New World Order (NWO) and Great Reset (WEF)", the great battle 
for world supremacy - unipolar West or multipolar world of the southern hemisphere - the last great 
exploitation of our Mother Earth is in full swing. The major events of recent years should also be seen in 
this context: P(l)andemia as one of the greatest crimes against humanity, long-prepared and well-
planned proxy wars in Ukraine and Palestine, warmongering against other "great enemies" of the 
Western alliance, military rearmament on an unprecedented scale, nuclear threats, Red-Green as 
warring parties, preparations for a new kind of socialist dictatorship, fascism and Nazism in new 
political guises, etc.... The majority of the (mainstream) media, governments and institutions.... and 
above all Western societies, people like you and me - and what is inexplicable to me, especially as 
someone from the same guild - most artists remain silent!   

The genocide in Gaza is the definitive collapse of the current morality-driven Western society of 
values. 

 Anyone who supports this or looks the other way has quite simply lost all humanity and 
empathy. In addition, there is mounting evidence that the brutal and inexcusable attack by 
Hamas was orchestrated by the Israeli secret service Mossad (with the help of the CIA, False 
Flag), because the Palestinians have to leave in order to exploit the gas deposits off the coast of 
Palestine. The corresponding contracts with Western oil companies have long since been 
signed. Meanwhile, even Israeli journalists are coming forward and accusing their own army of 
killing their own people with Friendly Fire. War is always dirty and has taken on a new, very 
dirty dimension with Gaza. This has led to Western politicians declaring this genocide a raison 
d'état....... what a downfall!.....but also a clear warning to us humans as to how we intend to 
treat each other in future (human dignity is inviolable).   
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A proxy war in the Middle East is also part of the geopolitical strategy of the US and its 
Western vassals to slow down the rapid growth of the BRICS states, as they pose a massive 
threat to the petrodollar and therefore the global supremacy of the US and its allies. The 
constant provocations to drag Iran and other Arab states in the region, which also belong to 
BRICS as of January 1, 2020, into this war are obvious. The battle for Western world 
domination and the preservation of our consumerist madness is taking on ever more 
grotesque, unscrupulous and unbearable forms. Ignorance and arrogance do not change this 
fact and, above all, cost more and more human lives (collateral damage), currently thousands 
of children in Gaza. An eye for an eye, and the world becomes/is blind (Gandhi)!       

If this text retrospectively relativizes the Christmas and New Year wishes, this is intentional 
and correct, because the entire Western, Christian community of values hardly tried to cry out 
against the genocide in Gaza and stop it immediately, while "Silent Night" and "Happy New 
Year" roared through the airwaves millions of times. But unfortunately, it is the reality of a 
new era with monstrosities that apparently leaves the masses of citizens speechless.  

Whether this is going to be a viable path to a future for our human family, our children and 
grandchildren, I vehemently doubt at the moment.   
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